



Fumer écourte la vie d'au moins 5 ans ...

Rubrique : actualités - Date : jeudi 12 juin 2008

Des chercheurs américains ont publié mardi une étude établissant une nouvelle charte des risques de mortalité. Une mise en garde supplémentaire pour les fumeurs, plus sensibles aux maladies cardio-vasculaires et au cancer du poumon.

Une nouvelle charte des risques de mortalité, publiée dans le Journal of the National Cancer Institute, mardi, aux Etats-Unis, quantifie à au mois 5 ans le nombre d'années de vie perdues par les fumeurs. Cette recherche, conduite par la Dr Lisa Schwart du Centre médical du ministère américain des anciens combattants, a comparé, chez les hommes et chez les femmes, les risques de décéder d'un cancer du poumon aux différents âges de la vie à celui de mourir d'un autre mal, comme par exemple une maladie cardio-vasculaire.

voir l'article complet : <http://tf1.lci.fr/infos/sciences/sante/0,,3874000,00-fumeurs-ecourtent-leur-vie-ans-.html>